



La Asociación de Historia Económica reconoce a John Elliott en Salamanca

La Universidad de Salamanca ha acogido la celebración del XII Congreso Internacional de la Asociación Española de Historia Económica, inaugurado por el vicerrector para la Conmemoración del VIII Centenario, Mariano Esteban. En ese marco, el historiador hispanista John Elliott recibió la distinción de Socio de Honor 2017 la Asociación Española de Historia Económica. Elliott, que impartió a continuación una conferencia, fue distinguido en 1993 con el premio Elio Antonio de Nebrija, concedido por la Universidad de Salamanca.